

Antrag Nr. 05-O-26-0108
CDU-Fraktion

Betreff:

Gestaltung Hochheimer Straße (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, den Mittelstreifen der Hochheimer Str. (Von Ecke Hallgarter Straße/ Kostheimer Landstraße) nach dem Vorbild Dresdner Ring in Hochheim gestalten zu lassen.

Andere Städte und Gemeinden machen uns vor, wie man eine Ortsdurchfahrt schöner Gestalten kann. Der derzeitige Anblick der Hochheimer Str. lässt hier viele Wünsche offen.

Mainz-Kostheim, 04.09.2005
Hans Dötsch
Fraktionsvorsitzender